

# Lampaul-Plouarzel

## Vide-greniers d'août.

### Soleil et public au rendez-vous



*Un vendeur heureux, notamment grâce au beau temps qui a régné, dimanche, pour le vide-greniers d'août.*

Le mois dernier, il y avait de la grisaille et du crachin. Heureusement, ce n'était pas le cas dimanche, pour le vide-greniers du mois d'août, organisé par l'office de tourisme, place de la Poste, où le soleil brillait.

Touristes et gens du cru étaient présents en nombre et ils ont pu fouiner et chercher sur les étals des vendeurs, afin de trouver l'objet convoité ou faire de

bonnes affaires.

Comme à l'accoutumée, certains ont mangé sur place, grâce au lard-frites, proposé par l'association Pêche-promenade. D'autres ont pris seulement l'apéro, avec les berniques farcies, confectionnées par la Roue libre lampaulaise. Certains, plus gourmands, ont goûté aux deux mais tous ont passé un bon moment.